

# 長小だより

月



### 運動会当日子どもたちに向けての3つのめあて

秋らしく抜けるような青空の下、子どもたちは日々の課題に向き合い、体一杯で学ぶ喜びを感じながら学 校生活を楽しく過ごしています。この時期は、読書をしたり、外で目一杯体を動かしたりするなど、何か新 しいことに挑戦するのに絶好の季節です。

長久手小学校のよい子の皆さんは、今月6日の運動会当日に向けて一生懸命に練習に取り組み、運動会で 使用する音楽が鳴り響くなど、学校全体が運動会ムード一色になっています。

さて、本日、朝会で運動会当日、子どもたちに向けて3つのめあてを話しました。

- 演技や競技で最後まで諦めずに頑張ること
- 頑張っている友達を一生懸命に応援すること
- 自分の目標をもって参加すること



6年生にとっては、小学校最後の運動会です。子どもたちは、運動会に懸けるそれぞれの思いをもって演 技や競技を行います。また、1年生にとっては、小学校初めての運動会です。期待と不安を小さな胸に秘め ながらの参加になります。そして、2年生から5年生は、一つ上の学年になり、一回りも二回りも成長した 姿を保護者の皆様に披露してくれることと思います。

しかしながら、コロナ禍であるため、例年のような運動会を行うこ とは叶いません。さらには、声を出しての応援を拍手にかえたり、保 護者の方々の参観人数を制限したりしての自粛開催になります。お忙 しい中ではありますが、保護者の皆様におかれましては、運動会当日、 是非学校に足を運び、子どもたちが創り上げてきた演技や競技に「み んなよく頑張ったね。素敵だよ!!」という思いを込めた温かい拍手 をおくっていただけたら幸いに存じます。



(文責 校長 森田浩碁)

# 10月の学校生活

10月6日(水)・7日(木)には6年生が修学旅行に、12日(火)・ 13日(水)には5年生が野外活動に出かけました。野外活動では当初の 予定から日にちや場所を変更し感染防止対策を施して行いました。どちら の行事も、仲間とともに協力して行動したり、学んだりすることができま した。たくさん思い出ができたようです。

8日(金)、4年生が福祉実践教室を開きました。 講師の方から話を聞いたり体験したりすることで、 障害をもつ人の不便さを学び、自分にもできること

を考えました。11日(月)からは、「秋の図書フェ スタ」が開催されました。また、1年生が平成こども塾に出かけ、どんぐりを利用した作品作りをするなど、秋を満喫しています。 様々な活動への支援・準備等、ご協力ありがとうございました。



寒暖差で体調を崩す児童が増えています。着脱しやすい服装で子ども自身が調整できる と良いと思います。また、運動会の練習で疲れもたまっています。しっかりと休養できる ようお願いします。



## ◆歯みがき

メールでもお知らせしましたが、新型コロナウイルス感染症の感染状況が落ち着いてきたので、11月 1日(月)から、歯みがきを行っています。再開にあたり、「新しい生活様式の歯磨きの仕方」(日本学校 歯科医師会 https://nichigakushi.or.jp/news/corona2.html) の動画を視聴するなど、各学級で歯みがきの仕方 を指導しました。

歯みがきは希望する児童のみとします。感染が気になる場合は無理に歯みがきをする必要はありません。 歯みがきを行う場合は、コップと歯ブラシを給食袋に入れて持たせてください。